

## Lomba Vocal Group Satgas Yonif 509 Kostrad dan Masyarakat Sugapa: Harmoni Suara, Eratkan Persatuan di Hadapan Kasad

Jurnalis Agung - [PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM](http://PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM)

Dec 17, 2024 - 21:44



INTAN JAYA- Dalam semangat kebersamaan dan harmoni, **Satgas Yonif 509 Kostrad** menggelar **Lomba Vocal Group** bersama masyarakat Sugapa yang berlangsung meriah dan penuh antusias. Momen spesial ini semakin berkesan karena **disaksikan langsung oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad)** melalui siaran daring.

Yang membuat acara ini istimewa adalah penggunaan **alat musik bantuan Kasad** yang sebelumnya telah didistribusikan ke gereja-gereja di wilayah Sugapa. Suara merdu berpadu dengan petikan gitar dan ritme tamborin membangkitkan semangat kebersamaan serta menciptakan harmoni antara prajurit TNI dan masyarakat Papua.

Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad bersama masyarakat tampil memukau dengan membawakan lagu-lagu penuh makna, menginspirasi dan menggugah semangat kebangsaan. **Keceriaan dan kebanggaan** tampak dari senyum lebar para peserta dan penonton yang larut dalam suasana kekeluargaan.

Dalam sambutannya, Kasad menyampaikan apresiasi yang tinggi atas sinergi yang terjalin.

*“Saya sangat bangga melihat kolaborasi indah antara prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad dan masyarakat Sugapa. Kalian membuktikan bahwa seni dan musik bukan sekadar hiburan, tetapi jembatan untuk mempererat persaudaraan, membangun harmoni, dan menciptakan kedamaian,”* ungkap **Kasad** penuh kebanggaan.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi panggung kreativitas dan talenta musik, tetapi juga simbol kuatnya hubungan harmonis antara **TNI dan masyarakat Papua**. Lomba Vocal Group ini diharapkan menjadi inspirasi positif untuk **terus memperkuat persaudaraan** melalui kegiatan seni dan budaya di masa depan.

Dengan suara yang menyatu dalam harmoni, Satgas Yonif 509 Kostrad berhasil menunjukkan bahwa kehadiran TNI di Papua bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat yang siap membangun kebersamaan dan kedamaian di tengah masyarakat.

Editor: Jis Agung

Sumber: Lettu Purba